C. ENTFELDER

Fussballclub Entfelden

Spielbericht der 3. Mannschaft vom 2. Juni 2017

FC Erlinsbach 2: FC Entfelden 6:2 (2:2)

Sportplatz : Breite, Erlinsbach

Schiedsrichter: Ferzad Maqsudi, Oberkulm

Tore

08. Min. 1:0

23. Min. 1:1 Lee De Vito

30. Min. 1:2 Fabian Stritt (Elfmeter)

35. Min. 2:2

47. Min. 3:2

63. Min. 4:2

80. Min. 5:2

89. Min. 6:2

Startaufstellung FC Entfelden

Matteo Miserendino, Fabian Stritt, Aldenir Joao Caetano, Raphael Riedo, Dario Schaller, Lee De Vito, Alban Ahmetaj, Yaasin Axmed Xassan, Simon Lüthi Gabriel Vieira Castro, Saleban Abdala

Ersatzspieler FC Entfelden

Baris Özdemir, Kristjan Marku, Adin Padalovic

Bemerkungen FC Entfelden

Mijo Lovric, Roman Gaigg, Gianluca Sanso, Hasan Güdücü, Bryan da Silva Berger, Marko Djogas (alle abwesend)

Verwarnungen FC Entfelden

57. Min. Dario Schaller / rote Karte (Foul)

Entfelder schwächten sich selber

Das Heimteam übernahm von Beginn weg das Spielgeschehen und machte Druck aufs Entfelder Tor. Die Gäste hatten in dieser Phase Probleme mit der Zuordnung und mussten den Gegner gewähren lassen. In der 8. Minute konnten die Erlinsbacher einen Eckball ausführen. Der Ball wurde auf den nahen Pfosten gespielt. Ein Erlinsbacher lief dorthin und versenkte die Kugel via Innenpfosten zum 1:0 ins Netz. Die Entfelder zeigten sich keinesfalls geschockt und versuchten auf den

Gegentreffer zu reagieren. In der 18. Minute fiel beinahe der Ausgleich. Saleban Abdala konnte aus 23 Meter einen Freistoss ausführen. Sein hervorragend getretener Schuss konnte der Heimkeeper gerade noch mit den Fingerspitzen an die Querlatte ablenken. Nur zwei Minuten später konnten die Entfelder wiederum einen Freistoss aus 17 Meter ausführen. Diesmal nahm Gabriel Vieira Castro Anlauf und zwang den Heimkeeper nochmals zu einer Glanzparade. Die Entfelder machten weiterhin Druck und bekamen in der 23. Minute wiederum einen Freistoss zugesprochen. Saleban Abdala führte diesen blitzschnell aus und spielte die Kugel auf die linke Seite zum freistehenden Lee De Vito der alleine auf das Tor losziehen konnte. Souverän und abgeklärt schlenzte er den Ball am Torhüter zum 1:1 Ausgleich vorbei. Für die Entfelder kam es aber noch besser, denn in der 30. Minute pfiff der Schiedsrichter Handspenalty. Fabian Stritt übernahm die Verantwortung und verwandelte den Strafstoss sicher zur 1:2 Führung. Auf den Rückstand reagierten die Erlinsbacher sofort und konnten nur fünf Minuten später mit einem herrlichen Angriff den 2:2 Ausgleichstreffer erzielen.

In der zweiten Spielhälfte waren gerade nur zwei Minuten gespielt als die Entfelder Abwehr den Ball nicht aus der Gefahrenzone spielte, obwohl sie zweimal die Möglichkeit dazu gehabt hätten und so bedankte sich ein Erlinsbacher und erzielte die 2:3 Führung. In der 57. Minute ein weiterer Rückschlag für die Gäste. Dario Schaller wurde vom Schiedsrichter für ein überhartes Foul frühzeitig unter die Dusche geschickt. Mit einem Mann weniger auf dem Platz bekundeten die Entfelder Mühe und mussten das Spielgeschehen dem Gegner überlassen. In der 63. Minute führte der Entfelder Keeper einen Abstoss aus. Der Ball flog etwa 40 Meter weit genau in die Füsse eines Gegenspielers und dieser fasste sich ein Herz und schoss die Kugel direkt ins leere Tor zum 4:2. Obwohl die Lage für die Entfelder hoffnungslos ausschaute gaben sie nicht auf und versuchten das Unmögliche wahr zu machen. Das Heimteam spielte aber zu gut und machte Druck aufs Entfelder Tor. Für diese Bemühungen wurden sie in der 80. Minute mit dem Treffer zum 5:2 belohnt. Das Heimteam hatte ihren Torhunger noch nicht gestillt und versuchte einen weiteren Treffer zu erzielen. Die Entfelder zeigten aber Charakter und jeder kämpfte für jeden bis zum Umfallen. In der 89. Minute konnten die Erlinsbacher dennoch das Resultat auf 6:2 erhöhen, was auch das Schlussresultat bedeutete.